

Se pospone Habana Mambo Festival



**Habana Mambo Festival, Convención Internacional "Música, bailes y tradiciones populares".
Foto: Cubadebate**

La Habana, 8 ago (RHC) El Comité Organizador de Habana Mambo Festival, Convención Internacional "Música, bailes y tradiciones populares", decidió posponer el evento teniendo en cuenta la compleja situación que vivimos debido al accidente ocurrido en la base de Supertanqueros de Matanzas la cual merece toda la atención en estos momentos.

La Dirección Provincial de Cultura de La Habana y el equipo de Mambo Producciones expresamos nuestra solidaridad al pueblo de Matanzas y especialmente a quienes están batallando sin cansancio en el lugar del siniestro.

Así mismo, nos hacemos eco del mensaje de apoyo de los artistas e intelectuales involucrados en el evento y confirmamos que #MatanzasNoEstáSola.

Habana Mambo Festival va de tradiciones populares y la solidaridad es una de las que distingue a los cubanos, así que nuestro acompañamiento siempre y nuestro aliento: #FuerzaMatanzas, #FuerzaCuba.
(Fuente: [Cubadebate](#))



Radio Habana Cuba